

opusdei.org

# Unsere Infos jetzt auch auf Handy

Zugriff auf diese Internetseite jetzt auch von Handys und PDAs aus. Die Seite erscheint in 30 Sprachen.

05.03.2009

Viele Besucher unserer Website haben uns gefragt, ob sie auch von Handys und PDAs aus auf diese Seite zugreifen können. Eine mobile Version mit den beliebtesten Teilen der Homepage ist jetzt verfügbar. Die Internetadresse dieser Version ist:  
<https://opusdei.org/handy>

Die Hauptseite der mobilen Version enthält unsere neuesten Nachrichten sowie Links zu den Sektionen:

"Was ist das Opus Dei?"

"Über den hl. Josefmaria" – mit seiner Kurzbiographie, dem Gebetszettel und Texten von ihm für jeden Tag des Jahres

"Prälat" – mit Nachrichten über Bischof Echevarría sowie seinen monatlichen Briefen.

Abhängig von der Leistungsfähigkeit des Handys oder des PDAs sind auch Zugriffe auf Videos sowie das Downloaden von Audio- oder PDF-Dateien möglich.

Wenn man von einem mobilen Gerät auf die Webseite zugreift, erscheint automatisch ein Link auf die Handyversion zu Beginn der Seite.

Mit dieser Mobile-Version wollen wir einen Wunsch von Papst Benedikt XVI. erfüllen helfen, den er am vergangenen 18. Dezember an die Mitarbeiter des vatikanischen Fernsehzentrums gerichtet hatte: „Damit die Kirche weiterhin mit ihrer Botschaft »im großen Areopag « der sozialen Kommunikation – wie Johannes Paul II. es nannte – präsent und nicht den Bereichen fremd ist, wo zahlreiche junge Menschen auf der Suche nach Antworten und dem Sinn für ihr Leben unterwegs sind, müßt ihr Wege finden, um auf neue Weise Stimmen und Bilder der Hoffnung über das Kommunikationsnetz zu verbreiten, das unseren Planeten immer engmaschiger umschließt.“

---

[article/unsere-infos-jetzt-auch-auf-handy/](#) (20.01.2026)